



MARIO ANDRADE CERVANTES

Hidrocalído 27/jul/2012 Para la comunidad académica de la Universidad Autónoma de Aguascalientes, es motivo de una gran satisfacción haber sido distinguidos con el Premio al Mérito Ecológico, el reconocimiento ambiental más importante que se otorga en México. La Secretaría de Medio Ambiente y Recursos Naturales, a través del Centro de Educación y Capacitación para el Desarrollo Sustentable, tuvo a bien conceder dicho galardón a nuestra Institución, en la Categoría Educación Ambiental Formal, por una amplia y consolidada trayectoria en la formación de cuadros profesionales que suman importantes aportaciones al desarrollo sustentable; asimismo, por la trascendencia e impacto de los proyectos institucionales en materia de medio ambiente. Es así como se reconoce el compromiso de nuestra Casa de Estudios con el desarrollo sustentable, con la educación y la investigación medioambiental que busca impactar en un mayor conocimiento de los ecosistemas; y que además nos permita conservar los recursos naturales, aprovecharlos, acrecentarlos y armonizarlos con un sano crecimiento social y económico. El obtener el Premio al Mérito Ecológico de ninguna manera ha sido fruto de la casualidad. Es producto del trabajo comprometido de personas emprendedoras y capaces de cada uno de los centros académicos y las direcciones generales, que en conjunto, suman acciones continuas y agrupan a todos los integrantes de la comunidad universitaria en proyectos y labores diversas que persiguen la meta del desarrollo sustentable. Buscamos que nuestros estudiantes, profesores, investigadores y trabajadores asuman una actitud solidaria y consciente de los grandes desafíos de la sustentabilidad y el desarrollo. Sumamos acciones partiendo de la premisa fundamental de que la preservación y el adecuado aprovechamiento de los recursos naturales, deben ser un compromiso compartido por todos. Sabemos que de ello depende, no únicamente nuestro desarrollo a largo plazo, sino la vida del ser humano en el futuro próximo. Es por ello que, desde 1998, incorporamos al plan de estudios de bachillerato una materia clave de educación ambiental; y recientemente, en 2010, instituímos el "Taller de Educación Ambiental para la Sustentabilidad", como requisito obligatorio del Programa de Formación Integral para los estudiantes de primer ingreso a nivel superior. En el rubro de investigación, la UAA destaca realizando importantes estudios y proyectos relacionados con la ecología y el medio ambiente, algunos de ellos en colaboración con instituciones y universidades de México y del extranjero, que nos colocan como una institución de educación superior líder en investigaciones consolidadas a nivel nacional. En la UAA reconocemos que generar políticas ambientales pertinentes y proyectos sólidos de sustentabilidad, son elementos imprescindible para lograr una transformación social profunda; una transformación que se concrete en nuevos hábitos y actitudes que favorezcan el desarrollo sustentable a mediano y largo plazo. Por esa razón, en nuestra Casa de Estudios estamos comprometidos con una educación que conduzca a Aguascalientense y a México a generar nuevos espacios para la acción en la compleja labor de proteger y mejorar el medio ambiente y nuestra calidad de vida. El Premio al Mérito Ecológico que recibió nuestra Institución nos estimula a continuar impulsando un desarrollo basado en una gestión sustentable de nuestros recursos naturales y la acción solidaria a través de la educación. Este galardón es fruto del trabajo y el compromiso, que se mide en décadas, de una comunidad universitaria de la cual estamos muy orgullosos. Con esta distinción, la Universidad se consolida y su proyecto institucional se fortalece. Por ello, queremos compartir este reconocimiento con todos los aguascalentenses.